

Primeras carreras en el Sánchez Luengo

Escrito por Jose A. Martínez Mellinas. 24 de julio de 2019, miércoles



Nueva campaña y nuevas ilusiones en el aficionado algarreño hacia una plantilla rojiblanca que ha comenzado el trabajo de pretemporada.

Un año más, el balón echa a rodar bajo las órdenes del nuevo técnico, Julio Espinosa, quien en esta primera sesión ha contado con 24 componentes. Hubo varios jugadores que se ausentaron por motivos de trabajo y que se irán incorporando en los próximos días a las sesiones de trabajo para la puesta a punto para los inminentes encuentros de pretemporada, a disputar en su mayoría en El Algar.

Primeras carreras en el Sánchez Luengo

Escrito por Jose A. Martínez Mellinas. 24 de julio de 2019, miércoles



Primeras carreras en el Sánchez Luengo

Escrito por Jose A. Martínez Mellinas. 24 de julio de 2019, miércoles

